

Foto de grupo de todos los asistentes a la peregrinación de representantes de la Conferencia Española de Consejos Reguladores Vitivinícolas. Poto: Permando Blanco

Representantes del sector del vino peregrinaron ayer a Compostela

FERNANDO PRIETO FUE EL ENCARGADO DE HACER LA INVOCACIÓN AL APÓSTOL EN LA MISA DEL PEREGRINO

Conforme van pasando los meses de este Ario Santo se va intensificando el número de peregrinos que acuden a Comipostela llamados por el Interés de cumplir con los ritos para ganar las indulgencias plenarias. En esta ocasión ha sido una nutrida representación del sector de los vinos españoles quienes han estado en Compostela para ganar las gracias jubilares, en concreto los representantes de la Conferencia Española de Consejos Reguladores VitivinIcolas.

Esta peregrinación en la que han tornado parte consejos reguladores de 36 denominaciones de origen de vinos españoles ha estado integrada por un total de 95 personas que hiceron un tramo del Camino Francés caminando.

Nunca hasta este momento, en ningún otro Año Santo, había paregrinado a Compostela este colectivo: Es pues la primera vez que vienen a Santiago para ganar las gracias jubilares como grupo, y la tarea de organización de este evento ha corrido a cargo del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribei ra Sacra que preside José Manuel Rodriguez, quien junto con su equipo de colaboradores han trabajado intensamente para conseguir que todo rodase de forma adecuada. como así ha ocurrido, y cuidando al māximo hasta el mās minimo detaile para que la peregrinación, en su conjunto, fuese todo un exito.

UN INTENSO PROGRAMA

El equipo organizador elaboró un programa en el que se incluía la asistencia a la Misa del Peregrino, a las diez de la mañana, en el transcurso de la cual Fernando Prieto Ruiz, presidente



Un momento de la celebración de la Misa del Peregrino a la que asistieron todos los integrantes de la peregrinación. Poto: Fernando Blunco

>>Un total de 36 D.O. de toda España tomaron parte en los actos celebrados en Santiago<<

>>El oferente encomendó al Apóstol "nuestro trabajo diario en los campos"<< de la Conferencia Española de Ornesjos Reguladores Vitivinicoles, hilad la ofrenda al Apóstol.

orranda al Aposto.

En sul intervención señaló, refiriéndose al Apóstol "estamos hoy aqui
para honrarte como artesano del
Reino de Dios, como auténtico discipulo misionero del Señor Jesús" En
otro momento de su alocución dijo:
"Te encornendamos nuestro misión;
te encomendamos nuestro trabajo diario en los campos de España
tanto viticultores corno vinicultores".
"...A tí, que fuiste decapitado por
tu amor a Cristo queremos pedirte
por nuestra Patria, para que en ella
impere la paz, y la felicidad en nuestras vidas y las de nuestras familias"
"...Aquí en Santiago de Composte-

la queremos abrazarte y depositar en ti, querido Apóstol, Santo, Patro-no y Mártir, todas estas intenciones y también las que llevamos en nuestro corazón por el bienestar de nuestros sectores". Rogó al Señor Santiago: "bendice nuestras tierras para que reine el amor, la paz y la igualdad" al tiempo que pidió su protección para todos aquellos que trabajan por una sociedad más justa. Para terminar diciendo: "Te ofrecemos este vino, fruto de los racimos de nuestras viñas, que es Sangre de Cristo. Te ofrecemos el trabajo de cada dia. Apóstol Santiago, elegido entre los primeros, tu fuiste el primero en beber del caliz del Señor y eres el gran protector de los peregrinos, haznos fuertes en la fe y alegres en la esperanza, en nuestro caminar de peregriros, siguiendo el camino de la vida cristiana. Allenanos para que, finalmente se cumplan nues tros anhelos y deseos"

ALMUERZO EN EL HOSTAL

Una vez finalizados los actos relligiosos de la mariana en la catedral, los participantes en la peregrinación se encaminaron hacia el Parador Hostal dos Reis Católicos donde compartieron mesa y mantel en un almuerzo de confratemidad. En dicho almuerzo estuvieron acompañados por el presidente de la Xunta de Calicia, Alberto Núñez Feijoo M.T.